

EN NOVIEMBRE SE ENTREGARÁ AMPLIACIÓN DE REFINERÍA ESMERALDAS



Carlos Pareja Yannuzzelli, Gerente General de la Empresa Pública Petroecuador, destacó que uno de los principales objetivos de la gestión que inicia al frente de la Empresa, es optimizar su eficiencia operativa y entregar a tiempo obras que como la Rehabilitación de la Refinería Esmeraldas, son vitales para el desarrollo del país.

Señaló Pareja que, la decisión de rehabilitar la planta industrial en Esmeraldas se tomó hace varios años ante la necesidad recuperar su máxima capacidad, una refinería diseñada para procesar 110 mil barriles diarios de petróleo y obtener así productos derivados que satisfagan las necesidades del país y disminuya el volumen de combustibles importados con gran ahorro para la economía del Ecuador.

Gracias a una planificación adecuada y al apoyo del Gobierno Nacional en la parte económica, la Rehabilitación de la Refinería se encuentra en su etapa final, con un avance cercano al 92%, por lo que me permito ratificar que esa obra será entregada en el mes de noviembre, conforme a la planificación establecida, aseguró Pareja Yannuzzelli.

El trabajo que se cumple con la participación de empresas internacionales y nacionales de gran prestigio y de un numeroso grupo de técnicos ecuatorianos y del exterior, es una muestra de la decisión con la que el Gobierno del Presidente Rafael Correa llevó adelante la ejecución de una obra postergada por muchos años, pero que finalmente, en noviembre estará lista para beneficio de la producción y de los ciudadanos del país.

El ingeniero Pareja se refirió además a las expectativas con las que varios países, entre ellos el Ecuador, observan las variaciones de los precios del petróleo y que ha motivado políticas de austeridad sin afectar al desarrollo de obras sociales y de infraestructura necesarios para el País. Las decisiones económicas del Gobierno para enfrentar los bajos precios del petróleo, son las adecuadas ya que más allá de la baja en los ingresos, no se ha dejado de construir escuelas, hospitales, carreteras y obras de trascendental importancia como la Rehabilitación de la Refinería de Esmeraldas, dijo el Gerente General.

Finalmente, destacó el esfuerzo conjunto con el que se acometerá el tema de la producción petrolera a cargo de Petroamazonas.